Lunes 09 de Mayo de 2.011

El camino a la VERDAD es una EXPERIENCIA

Próximo encuentro:

Martes 10 de Mayo 12.00m

Una experiencia sin fronteras

Modelo de las Naciones Unidas

Embaj. Julio César Pineda Internacionalista

Lic. César Peraza

Coordinador Relaciones Institucionales Fundación Embajadores Comunitarios

Santiago Rosas

Estudiante de Economía Jefe de la Delegación del modelo Harvard – UCAB

2.30pm

U2: El sonido del cambio

Documental sobre la Banda de Rock U2

Exposición El <mark>Corazón</mark> Exigencia de Infinito

Visitas guiadas todos los días de 10 am a 4 pm



Hoy lunes hemos guiado la exposición a un grupo de estudiantes de la cátedra de Humanidades de la Profesora Marianella Mestas Ingeniería. Ha sido interesante poder poner nuevamente frente a otros lo que nuestra propia vida anhela y no deja de buscar, así como la certeza de Aquél nos retoma ane constantemente. Esta es la posibilidad de que nuestro corazón no se pierda, sino que se cumpla.

La Universidad: un lugar para la Experiencia



P. Francisco José Virtuoso s.j., Rector de la Universidad

Católica Andrés Bello.

El Padre Rector destacó, en las palabras de apertura del Happening 2.011, la alegría de ver cómo un lugar así al abierto -como la plaza del estudiante- se puede aprovechar para la reflexión y el diálogo, y poder hacer una propuesta para la Universidad, con tantos jóvenes voluntarios que se han adherido a esta propuesta como fruto del cultivo de muchos encuentros y relaciones personales.



De izquierda a derecha: Dr. Jesús María Casal, P. Leonardo Marius y Dr. Ángel Oropeza



Dr. Ángel Oropeza

Psicólogo social y politólogo, profesor de la Universidad Católica Andrés Bello y de la Universidad Simón Bolívar.

Contando su experiencia destacó la importancia de vivir el tiempo de la Universidad, no sólo esforzándose por adquirir todo el conocimiento posible por medio de teorías, libros, etc., sino a vivir plenamente a la Universidad, como dice el título del encuentro, como un lugar para la experiencia, porque la verdad que la realidad nos muestra está más allá de los libros. Sólo mirando atentamente la realidad, compartiendo con Otro, es que todo adquiere significado en la vida.



Dr. Jesús María Casal

Abogado constitucionalista, profesor de la UCAB, ex Decano de la Facultad de Derecho y actual Director del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UCAB.

Casal comenzó su intervención afirmando que la experiencia es lo que define todo en la vida, y que hace falta tener grandes ideales con los cuales transcurrir este camino, que a pesar de los riesgos y sacrificios que impliquen, debemos ser fieles con esos ideales encontrados.

Contó lo que significó tener que decidir entre el litigar como abogado, que evidentemente genera grandes recursos económicos, o dedicarse exclusivamente a la academia, sobre la cual tenía el prejuicio de hacer una tarea que lo alejara del mundo profesional. Pero los ideales que tenía en su vida le llevaron a dedicarse a la academia.

Hablando de estos grandes ideales y de la importancia de conquistar con ellos nuevos caminos para la vida personal y también como nación partiendo siempre de la esperanza, citó una hermosa frase de Dostoievski en su obra "Memorias de la Casa Muerta":

"Será un destino duro, pero es el que se ha elegido. Precisamente por eso, en Rusia, cualquier recluso, esté donde esté, siente cierta inquietud en primavera, con los primeros rayos amables de sol".



P. Leonardo Marius

Profesor de la Universidad Católica Andrés Bello.

Señaló, a modo de conclusión, "es para nosotros una evidencia de que mirando la realidad y en el encuentro con los otros, es que es posible hacer experiencia y reconocer lo verdadero para nuestra vida; así también, asumiendo grandes ideales la esperanza y la vida adquieren significado, sobre todo si cada día la novedad que irrumpe en nuestra vida para fascinarnos, atraernos por lo verdadero de su belleza, es como esos primeros rayos amables de sol que menciona Dostoievski".

